

ABSTRAK

Hasudungan Gultom. NIM 309321014. Peranan Lundu Panjaitan Dalam Bidang Pembangunan Di Tapanuli Utara 1989 – 1994. Skripsi Jurusan Pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan 2013.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kebijakan- kebijakan dari Bapak Lundu Panjaitan dalam bidang Pembangunan Infrastruktur dan Suprastruktur di Tapanuli Utara yaitu pada tahun 1989 – 1994 dimana Beliau merupakan Bupati ke 18 Tapanuli Utara yang menjabat pada era orde baru.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian Sejarah yakni Heuristik dengan pendekatan Studi Pustaka (*Library Research*) dan Penelitian Lapangan (*Field Research*) yang dilakukan di Tapanuli Utara. Dan sumber data yang dalam penelitian ini ada dua yaitu data primer yaitu dengan wawancara sendiri dengan tokohnya dan para masyarakat dan sumber sekundernya dengan melakukan Studi Dokumen ke berbagai Instansi di Tapanuli Utara.

Dari hasil penelitian yang dilakukan maka diperoleh bahwa Bapak Lundu Panjaitan mempunyai beberapa kebijakan yang berpengaruh terhadap pembangunan di Tapanuli Utara. Seperti Kebijakan Pembangunan Infrastruktur yakni mengadakan Safari Martabe ke Jakarta yang banyak mengeluarkan berbagai Proyek Pembangunan di Tapanuli Utara, Memprakarsai Pembangunan Salib Raksasa Di Siatas Barita yang menjadi salah satu Objek Wisata Rohani yang terkenal di tanah air. Kebijakan Pembangunan Suprastruktur yakni membentuk Lembaga Adat Dalihan Natolu dimana tujuan lembaga Adat ini adalah untuk melakukan kegiatan dalam rangka menggali, melestarikan, memelihara dan mengembangkan kebudayaan Daerah termasuk adat istiadat dan kesenian untuk menjadi potensi Pembangunan, melakukan gerakan berjuta pohon dengan tujuan menjaga kelestarian lingkungan, menyatukan perpecahan di tubuh HKBP.

Dari kebijakan – kebijakan yang dilakukan bapak Lundu Panjaitan selama Beliau menjabat Kepala Daerah di Tapanuli Utara mempunyai dampak yang signifikan terhadap Pembangunan di Tapanuli Utara dan mempunyai dampak positif terhadap perkembangan Pembangunan di Tapanuli Utara sampai sekarang.